
 

 

 

Forlì, 23 marzo 2005 

 

Al Presidente della Provincia 

 

Oggetto: Interpellanza su strada provinciale che collega Modigliana a Faenza 

 

Premesso che sabato scorso per l'ennesima volta un ragazzo ha perso la vita nell'impatto con una 
pianta a bordo strada nella SP che collega Modigliana a Faenza 

Evidenziata la necessità di una non più rinviabile messa in sicurezza delle nostre strade che 
registrano purtroppo degli indici di mortalità tra i più alti in Regione a causa di una arretratezza 
infrastrutturale dovuta ad anni ed anni di mancate risposte delle pubbliche amministrazioni alle 
esigenze del territorio 

Consapevole che le piante in caso di incidente sono una concausa ma che le statistiche ci 
dimostrano che se non sono presenti a lato strada il numero di morti scende drasticamente in caso 
di incidente 

Fatto presente che il tratto in questione è in Provincia di Ravenna e che la stessa Provincia è 
amministrata da rappresentanti politici della stessa parte (di sinistra) di quella di Forlì-Cesena 

Il sottoscritto Consigliere Provinciale 

interpella al fine di sapere se non ritenga opportuno intervenire immediatamente presso la Provincia 
di Ravenna affinchè si adoperi per una necessaria quanto indispensabile messa in sicurezza della 
Strada Provinciale di sua pertinenza tramite lavori di ammodernamento e tramite l'abbattimento 
immediato delle piante lato strada la dove sono previsti lavori di ammodernamento in attesa 
dei lunghi tempi di appalto ed inizio lavori. 

Gli esempi della ex SP CERVESE e della SP BIDENTINA dove, nonostante i lavori non siano 
ancora iniziati ma le piante sono già state abbattute ci dimostrano quanto sia drasticamente 
ridotto il numero delle vittime. 

  

Luca Bartolini  

capogruppo AN in Consiglio Provinciale 

 


